

RoHS Konformitätserklärung

Temposonics

erklärt als Hersteller in alleiniger Verantwortung, dass die folgenden Produkte:

Temposonics Positionssensoren dazugehörige Zubehör

der folgenden europäischen Rechtsvorschriften entsprechen:

2011/65/EU Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten

2015/863 Änderung von Anhang II der Richtlinie 2011/65/EU hinsichtlich der Liste der Stoffe, die Beschränkungen unterliegen

Gemäß Anhang III der Richtlinie 2011/65/EU wird für bestimmte innenliegende Bauteile unserer Positionssensoren folgende Ausnahme in Anspruch genommen:

Ausnahme 6c: Kupferlegierungen mit einem Massengehalt von bis zu 4 % Blei

Diese Ausnahme gilt ausschließlich für Bauteile, bei denen eine technische Notwendigkeit besteht und keine geeignete bleifreie Alternative verfügbar ist.

Nach unserem derzeitigen Kenntnisstand sind die **Positionsmagnete** RoHS-konform und enthalten keine der in den Richtlinien aufgeführten beschränkten Stoffe.

RoHS Declaration of Conformity

Temposonics

declares as manufacturer in sole responsibility that the following products:

Temposonics position sensors related accessories

comply with the requirements of the following European directives:

2011/65/EU Restriction of the use of hazardous substances in electrical and electronic equipment

2015/863 Amending Annex II to Directive 2011/65/EU as regards the list of restricted substances

In accordance with Annex III of Directive 2011/65/EU, the following exemption applies to certain internal components of our position sensors:

Exemption 6c: Copper alloys with a mass content of up to 4% lead.

This exemption applies exclusively to components for which there is a technical necessity and no suitable lead-free alternative is available.

To the best of our current knowledge, the **position magnets** are RoHS compliant and contain none of the restricted substances listed in the directives.

Luedenscheid, 02 September 2025



Dr.-Ing. Eugen Davidoff
Zulassungsmanager / Approvals Manager